

Perspectiva negativa para Rusia por parte de Fitch y S&P

ALFREDO HUERTA: Iniciando con el rating soberano de Estados Unidos, la verdad es que la economía ha venido reaccionando de manera positiva, es el primer cuadro que tenemos al continuación y en ese sentido lo que vemos evidentemente es que es una economía que crecía a ritmos de 1.8, 1.9 por ciento, estaría con expectativas de crecer alrededor del 2.5 al 2.8 por ciento este año y en ese sentido hay condiciones interesantes.

El otro tema es que evidentemente se abre el límite de deuda que es uno de los puntos quizá relevantes por ahí y que el propio crecimiento y la austeridad un poco en la parte de gasto como han ido viendo, ese déficit poco a poco se viene reduciendo en lo que es el rating soberano.

Si pasamos a la siguiente lámina, tenemos el tema del déficit presupuestario, la deuda a la que se pretende que pueda estar alcanzando los próximos años, de un 72 por ciento, hoy es cerca del 100 por ciento esa deuda.

El otro es el rating soberano de Rusia en donde sí hubo modificación en cuanto a la parte de las perspectivas. En ese sentido, tanto Fitch como Standard and Poor's la dejan en negativa, lógicamente las sanciones económicas empiezan a tener injerencia ahí e inclusive podrían empezar a ver si hay más actividad política en ese aspecto, poder ajustar la calificación crediticia.

Yo creo que las sanciones económicas en el paso del tiempo tendrán que ver qué repercusión tiene y bueno, hoy es el estatus como se tiene en ese aspecto.

¿Cómo queda el rating soberano de países emergentes? Es el siguiente cuadro. Está Rusia, Ucrania, Corea y China. Este es el rating soberano de Rusia, ya lo habíamos comentado, y en la siguiente lámina traemos la gráfica de Standard and Poor's, Moody's y Fitch con cada uno de los países, en el caso de Rusia ya se alinean todos al menos en la parte del BBB que se tiene y en ese sentido el riesgo es más de baja.

Ucrania definitivamente está muy por abajo del grado de inversión y queríamos nada más concluir con las pruebas de estrés de Estados Unidos, es importante, porque eso le ha dado solidez en general al sistema financiero. 29 de 30 bancos tuvieron éxito en esa parte, sólo en uno de ellos no se dio, pero en términos globales buena capitalización, desarrollo económico, así que por ese lado es la tranquilidad un poco de los mercados.